

Notre veille au respect de la dignité du Cimetière ancien de Saint-Lambert, un lieu sacré, un devoir de mémoire !

Malgré un **investissement très important, réalisé en 2017, de manière à faciliter l'entretien des allées**, pour un montant considérable (plus de 136 000 €HT, soit 163 000 €TTC) (**avec au passage des subventions non contrôlées, gaspillage d'argent public**), dont des honoraires d'Architecte de Maîtrise d'Œuvre (?...), et de Bureau de Contrôle Technique (?...), et de Bureau de Coordination Sécurité et Protection de la Santé (?...).

Et enfin des plantations pour 12 537 €TTC, qui ont disparues depuis !

Est-ce que cet aménagement, au titre de la loi sur les Monuments historiques, a été soumis à la validation de l'Architecte des Bâtiments de France et de l'Architecte du Parc Naturel Régional ?



Photo 04/09/2024 - Plantations en 2017, avec un montant de 12 537 €TTC.

4 photos du 04/09/2024

2017 Pollution plastique du sol des allées sous le gravillon

La **plastification** du sol (Feutre géotextile et structure alvéolaire) sous les gravillons; cela ne semble pas empêcher la pousse des herbes dans les allées et faciliter son désherbage.

La mairie devrait demander l'intervention de l'architecte de conception et d'exécution, le Cabinet J. Liochon, promoteur de cette très onéreuse réalisation avec l'entreprise Colas (Leader mondial des travaux routiers), pour une démonstration de désherbage dans ses plaques alvéolées ?

Postée sur notre blog et transmise par e-mail à M. le Maire le 04/09/2024